

Erneut fünf Sterne für den Mazda 6

Der Mazda6 erzielt nach den Höchstwertungen in Europa, Japan und Australien jetzt auch im US NCAP Crashtest die Maximalwertung und zählt damit zu den weltweit sichersten Fahrzeugen.

Dank der i-ACTIVSENSE Fahrassistenzsysteme wird das Unfallrisiko auf ein Minimum reduziert und der Fahrer bestmöglich unterstützt. Das hohe passive Sicherheitsniveau wird durch die SKYACTIV-Karosserie gewährleistet, die über einen hohen Anteil ultrahochfester Stähle und weitere Innovationen zur optimalen Absorption der Aufprallenergie verfügt. Alle Mazda Modelle der neuen Generation – Mazda6, Mazda3 und Mazda CX-5 – folgen der proaktiven Sicherheitsphilosophie von Mazda und wurden dafür bereits mit der Höchstwertung bei Euro NCAP ausgezeichnet.

Links zum Thema:

Mehr Infos zu den Mazda Modellen www.mazda.at

Medienarchiv www.mazda-press.at

Klagenfurt, 11. März 2014

Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel

Public Relations

+43 664 81 11 477

deimel@mazda.at

[facebook.com/jo.deimel](https://www.facebook.com/jo.deimel)

twitter.com/jodeimel

Iris Schmid

Public Relations

+43 463 3888 226

iris.schmid@mazda.at

[facebook.com/iris.schmid.7](https://www.facebook.com/iris.schmid.7)

twitter.com/Iris_Schmid